

Kölner Seilbahn lädt zu weiteren Adventsfahrten ein

Bereits 5.300 Fahrgäste kamen an den ersten beiden Adventswochenenden – Jahreswert von 400.000 Fahrgästen könnte erreicht werden

Die Kölner Seilbahn lädt nach Abschluss ihrer regulären Saison zu Adventsfahrten ein. Bereits an den ersten beiden Adventswochenenden stiegen 5.300 Fahrgäste in die Gondeln ein. Auch an den kommenden Wochenenden – Samstag und Sonntag 14./15. Dezember sowie 21./22. Dezember – werden die Türen der Seilbahn erneut von 10 Uhr bis 18 Uhr geöffnet, um das Vergnügen einer vorweihnachtlichen Seilbahnfahrt zu bieten. Letzter Einstieg in die Gondeln ist jeweils um 17.45 Uhr. Damit könnte die Seilbahn auf eine Gesamtnachfrage von 400.000 Gästen in dieser Saison kommen.

Es gelten die normalen Fahrpreise. Interessenten sollten sich jedoch vor ihrem Seilbahn-Besuch auf der Internetseite www.koelner-seilbahn.de vergewissern, dass der Betrieb nicht durch zu starken Wind unterbrochen ist.

Viele Menschen genießen die Stille in der luftigen Höhe über dem Rhein, um sich zu besinnen. Andere hoffen auf winterliche Ausblicke auf die Flusslandschaft und Rheinbrücken, den Rheinpark, Mülheimer Hafen, das weihnachtlich geschmückte Köln-Panorama und die Lichterketten der Autos auf der Zoobrücke. Deshalb stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kölner Seilbahn auch in diesem Advent bereit, um diese Erlebnisse zu ermöglichen.

Das Team der Kölner Seilbahn wünscht allen Kölnerinnen und Kölnern eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Weitere Infos unter:
www.koelner-seilbahn.de